tado español en la reparación de este templo, como de otros muchos, lo que demuestra el interés manifiesto por nuestra santa religión, base y fundamento de todo orden social y de la prosperidad moral y material de los pueblos, y haciendo a continuación un encendido elogio de la obra de Regiones Devastadas, que ha realizado y está realizando una magnífica y acertada labor de reparación de los daños ocasionados, tanto a entidades como a particulares, por los enemigos de la fe. Terminó dando las más expresivas gracias a

los prelados, a las autoridades y al pueblo cristiano que asistía al acto.

Seguidamente se dió lectura al acta de entrega del templo, que firmaron el ministro y el obispo de la diócesis, y como testigos, los cinco prelados asistentes, el general Santa Pau, el gobernador civil de Castellón y el alcalde de Segorbe y otras personalidades.

A continuación, el ministro de la Gobernación visitó el museo eclesiástico de la catedral e hizo grandes elogios de su riqueza artística.

(Hoja Oficial del Lunes. Madrid.)

